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ПРОПОВЕДЬ 

РОЖДЕСТВО 
 

Пастор Александр Гукк в проповеди о Рождестве Иисусу 
Христа подчеркнул, что люди настоящий  смысл Рождества 
теряют. Рождество для людей – это выходные дни, 
застолье, подарки. Но рождество есть, прежде всего, 
любовь (Иоан 3:16). Через Рождество Иисусу Христа всем 
людям дано спасение. Иисус Христос открыл доступ к 
Богу, обращаясь к Нему во имя Иисуса Христа, знаешь, что 
ты спасён. Когда в семье рождается ребёнок, он окружен 
любовью, вниманием и заботой, родители возлагают на 
него большие надежды. Бог тоже возложил на Сына Своего 
Иисуса Христа надежды: родиться, чтобы  умереть за грехи 
мира. Рождество – это новая жизнь в Иисусе  Христе, 
Иисус родился для нашей новой жизни. Если прочитать 
историю рождения Иисуса у Луки, то можно отметить 

следующее: рождается Спаситель Миру, Ангелы пришли к пастухам, а не к царям или 
фарисеям, Рождество – радость всем, для всех. Как часто люди думают: « Мне ещё рано, 
я такой грешный». Но ведь пастухи – тоже не святые, но им было возвещено первым. 

СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 
Дорогие братья и сестры, сколько пожеланий веры, благодати, любви, благословений и 
откровений вы слышали в свой адрес в праздничные дни?  От кого зависит их 
исполнение? От нас! Но мы всё ещё  в состоянии ожидания, но мы думаем, что Бог нас 
благословит, даст веры, силы. В пожелании другого человека звучит: «Я хотел бы 
видеть тебя в следующем году в вере, силе!». Пожелания, над которыми мы сами 
должны работать, на что мы не всегда готовы. Трудно постоянно пребывать в Боге. Но 
не дожидайся сложных ситуаций, чтобы начать молиться. 
В своей жизни мы многое обновляем: одежду, обувь, мебель, прическу и т.д. Новым 
покупкам, изменениям радуемся! А Павел говорит нам: «обновиться духом ума вашего». 
Обновите! Обнови! Веру, сердце и душу. Все меняем в жизни, кроме отношений с 
Богом. Я никогда этого не делал: не читал Библии, не молился, не благовествовал, не 
постился, не заботился о братьях и сестрах, не имел служения в церкви. Обновись! В 
Матф.9:17 Иисус говорит: 
не вливают также вина молодого в мехи ветхие; а иначе прорываются мехи, и вино 
вытекает, и мехи пропадают, но вино молодое вливают в новые мехи, и сберегается то 
и другое.  
Обнови свой сосуд, и Бог вольет в него с избытком! Если хотите иметь что-то новое и 
хорошее в своей жизни, то надо быть готовым для этого потрудиться. Пожелания не 
сбываются сами по себе! Начни новую жизнь  в Боге и увидишь благословения, 
откровения, укреплённую веру. Дорогие братья и сестры, пусть обновления придут в 
вашу жизнь! 
Так  и редакция газеты обращается с просьбой ко всем пастырям, редакторам и 
читателям помочь обновить раздел «Молитвенные нужды», т.е. присылать насущные 
вопросы, за которые могли бы все вместе молиться.   
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Рождество – это мир. И пошли пастухи со словами: «… пойдем в Вифлеем и посмотрим, 
что там случилось, о чем возвестил нам Господь». 
Приглашая людей в церковь, как часто мы слышим от 
людей: « Это не для меня». А народ Божий до 
сегодняшнего дня дивится, видя немых говорящими, 
увечных здоровыми, хромых ходящими и слепых 
видящими; и прославляет Бога Израилева (Мф. 15:31).  
 
В истории рождения Иисуса, описанной Матфеем, можем 
заметить, что волхвы – люди образованные и богатые – 
пришли поклониться младенцу, Царю Иудейскому, но не 
земному, а Небесному, чего не понял царь Ирод, приняв 
решение погубить младенцев. Ирод хотел использовать 
волхвов для своей цели, но Бог не допустил этого. 
Мудрецы отошли иным путем в свою страну. Настоящие 
мудрецы распознали и поняли, Кто родился, для чего 
родился и что нужно сделать. «… и, войдя в дом, увидели 
Младенца с Мариею, Матерью Его и, пав, поклонились 
Ему; и, открыв сокровища свои, принесли Ему дары: золото, ладан и смирну» (Мф. 
2:11). Пав, поклонились истине, Спасителю. А мы чувствуем себя слишком 
высокомерными, слишком гордыми, чтобы молиться и читать Библию. Мы же дарим 
подарки друг другу, а первый подарок должен быть Богу – славить и благодарить Его. В 
Рождество Иисуса Христа было возвещено – родился тот, кто спасет народ. Жизнь – не 
только материальная часть, жизнь дана для того, чтобы найти Бога и построить 
правильные отношения с Ним и людьми.  

Мысли проповеди А. Гукка изложила Л. Ашенбреннер, церковь «Евангелие», Кёльн, Германия 

 

 
СОБЫТИЯ 

ПРАЗДНИК РОЖДЕСТВА ХРИСТОВА В ЦЕРКВИ ГОСПОДА 
ИИСУСА ХРИСТА, БЕРЛИН 

 
Рождество – это не звон бокалов. 
Рождество – не домашний украшенный стол. 
Рождество – не подарки, наряды и не звон колоколов. 
Рождество – это воля Божия, чтоб спасти от грехов народ. 
Рождество – это открытое небо, которое нас зовёт. 
Рождество – цель и путь к оправданью, 
Чтобы жизнь получить от Христа. 
Чтобы смерть не была преградой,  
На всемирном Божьем суде. 
И понять это должен каждый - 
Год за годом зовёт Господь. 
И не будь к себе хладнокровный, 
И прими, что дарует тебе Рождество в этот год. 
 
                                                   стихи Анны Бургард 
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СОБЫТИЯ 

 
26 декабря церковь 2010 церковь «Евангелие» провела 
праздничное служение. В этот день было все необычно: и 
прославление, и молитва, и проповедь, а также и 
неофициальная часть праздника. 
В проповеди пастор Александр Гукк отметил, что 
Рождество – это Любовь, новая жизнь, спасение для всех 
(подробнее см. проповедь) 
В неофициальной части сестра Людмила Новик 
вдохновенно прочитала стихотворение о Рождении 
Иисуса,  а дети под руководством сестры Наталии Гукк 
показали театральную постановку, в которой Ангелы 

недоумевали, почему люди перестали возвещать друг  
другу радостную весть.  
Затем Ангелы  раздали всем присутствующим маленькие звездочки, которые надо 
подарить людям в миру.  
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В церкви складывается хорошая традиция – показ кукольного спектакля для детей. В 
этот день сестры Вера Тиссен, Галина Штеркель и брат Александр Лобашов показали 
детям христианское, кукольное представление, которое было поучительно и для 
взрослых. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
В семейно-дружеской обстановке братья 
и сестры встретили Новый Год: 
прославили Господа, с молитвой вошли  
в 2011 год, провели конкурсы и игры. 
Такая атмосфера сближает нас, мы 
узнаем больше друг о друге, открываются 
новые таланты. Братья и сестры дружно 
украшали зал и столы, даже была 
поставлена елка, хотя праздник 
Рождества был позади. Но нам, выходцам 
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из бывшего  
Советского Союза, она  напоминала наше 
детство. После совместной уборки все 
разошлись усталые, но  довольные.  
Л. Ашенбреннер, церковь «Евангелие», Кёльн, 
Германия 

 
 

СЛУЖЕНИЯ 
ЦЕРКОВЬ «ЕВАНГЕЛИЕ» СОБРАЛА РОЖДЕСТВЕНСКИЕ 

ПОДАРКИ ДЕТЯМ 
Марина Савченко 

Рождество – время, когда нам особенно хочется сделать что-
нибудь хорошее: накормить голодных, навестить больных, 
помочь одиноким. В этом году Бог положил на сердце членам 
нашей церкви собрать подарки сиротам из украинского села и 
таким образом подарить частичку Рождественского тепла и 
любви нашего Спасителя. В силу разных обстоятельств эти 
дети остались без родителей, а вместе с тем и без родительской 
любви и ласки. Никто из нас, к сожалению, не в состоянии 
восполнить эту утрату в их жизни, но в наших силах сделать их 
жизнь чуть-чуть радостней и слаще. Вот с таким настроением 
мы и стали готовить подарки. 
Сама идея появилась ещё летом, 
когда мы узнали, что одна из 

украинских церквей, оставшись без помощи «из-за 
границы», силами своих членов общины собирала подарки 
для детей из детского дома, который опекает. С каким 
восторгом они это делали! Мы вдохновились их примером, 
и тут же нас стали посещать сомнения: «Вдруг финансов 
не соберем достаточно?», «Где найти детский дом?», «Как 
переправить подарки?» На этом всё бы и закончилось... 
....если бы осенью на одном из собраний по изучению Слова мы не коснулись темы 
«добрые дела». И снова пришла эта мысль. На этот раз мы все единодушно и с 
энтузиазмом взялись за дело! 
Начали мы с молитвы, чтобы Господь указал нам детский дом, где дети наиболее 
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нуждаются. Как вы 
догадываетесь, ответ не 
заставил себя ждать. 
После нескольких 
звонков мы нашли 
детский дом на Украине, 
в с. Грунь, Сумской 
области. «Духовно» его 
курирует одна поместная 
церковь, но помочь 
финансово она не в 
состоянии. Получив 
список детей, мы 
увидели, что их больше, 
чем мы изначально 
рассчитывали. Но как 
когда-то не 
заканчивались хлеб и 
рыба у учеников Иисуса, чтобы накормить проголодавшийся народ, так и у нас росло 
желание помочь детям. Процесс по сбору подарков продвигался очень быстро. У 
каждого из нас был приблизительный список содержимого. Подарки, конечно, 
варьировались в зависимости от возраста и пола ребёнка. Мы хотели, чтоб у каждого 
ребёнка была возможность получить и игрушки, и канцелярские принадлежности для 
школы, что-то из одежды и, конечно, сладости. Какой же праздник без лакомств! 

Сначала братья и сёстры готовили по 
одному подарку, так что приходилось 
подключать к акции и людей из нашего 
окружения, но по мере подготовки 
подарков, появлялось ещё большее 
желание и нам звонили, прося ещё и ещё 
детей, которым можно послужить. В 
конце уже не было детей без подарков, 
но были желающие эти подарки дарить!!! 
Вот это настоящее благословение!   
Следующим этапом была пересылка. Все 
продуманные варианты не подходили в 
силу разных причин. Мы продолжали 

молиться, и Бог послал решение. Один брат предложил переправить подарки со 
знакомыми в Черновцы, а оттуда  на машине его тестя перевезти непосредственно в 
Сумы. Путь неблизкий, но благословенный. Таким образом, подарки дошли до первого 
места назначения намного раньше, чем планировалось. Слава Богу!  
15 января был днём раздачи подарков. Детям было показано кукольное представление о 
Рождении Иисуса и по примеру волхвов, принёсших дары Младенцу, детям были 
розданы яркие коробки. Если бы вы только видели их сияющие глаза…  
 «И кто напоит одного из малых сих только чашею холодной воды … не потеряет 
награды своей» Мф. 10:42 

Марина Савченко, церковь «Евангелие», Кёльн, Германия 
 
 



8 
 

 
Дорогие братья и сёстры! 
Примите искренние слова 
благодарности от детей 
Грунивского интерната 
(Сумской области), от 
администрации интерната, 
а также от моей семьи 
лично и брата Виктора 
Петровича, благодаря 
которому и ведется 
интернатное служение в 
нашей области. Всем детям 

очень понравились полученные ими 
подарки, они подходили и лично просили 
передать благодарность людям, 
позаботившимся о них. Нам было очень 
приятно вручать подарки, у детей было 
столько радости в глазах, её просто 
трудно передать словами. Послужив 
этим детям, вы послужили самому 
Христу! Пусть Бог воздаст вам в 
тысячу крат за вашу доброту, 

щедрость и оказанное внимание малым сим.  
Молитесь о нас, об этих детках, потому что есть определенные трудности в 
служении. Но по молитвам Слово Божье сеется, и я верю, что эти семена дадут свой 
плод.  
Да благословит вас Господь! 
Ольга Осиковая (г.Сумы) 

ПРИЯТНЫЕ ПЕРЕЖИВАНИЯ 
Чистое и непорочное благочестие пред Богом и Отцем есть то, чтобы призирать 
сирот и вдов в их скорбях и хранить себя неоскверненным от мира. Иак.1:27 
Наша сестра Марина Савченко ещё в октябре 2010 года выступила с инициативой 
собрать подарки к Рождеству детям интерната в селе Грунь Сумской обл., Украина. Это 
была особая возможность для всех нас благословлять и нести свет Рождества тем, кто 
особенно в этом нуждается. 
Марина рассказала, что 65 детей в возрасте от 5 до 15 лет живут в интернате в селе 
Грунь, Сумской обл., Украина. Она  подробно описала, какой подарок  подошел бы 
лучше всего, как его упаковать. Был предоставлен список детей, которые были 
распределены между братьями и  сестрами, каждый знал конкретно, кому он готовит 
подарок. Началась радостная пора: поход в магазины, подбор подходящих подарков, 
упаковка их и, наконец, сдача упакованного подарка сестре Марине. Подарки 
получились разнообразными, красочно оформленными в разноцветные коробки. 
Получилось весело, по-праздничному ярко.  
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Радость человеку - благотворительность его Прит.19:22   
Эта акция сблизила нас, братьев и сестер. Мы лучше узнали друг друга: это было, как и 
в семье: всё мы разные, но интересы должны быть одинаковыми, только в этом случае 
семья, в том числе и Божья, будет дружной. 
И если станет преодолевать кто-либо одного, то двое устоят против него: и нитка, 
втрое скрученная, нескоро порвется (Еккл.4:12). 
Итак, все собранные подарки отправлены Марининым друзьям, которые работают в 

этом интернате. Через некоторое время пришло подтверждение 
от администрации дома с подтверждением о получении 
подарков и благодарностью всем тем, кто проявил милосердие и 
сострадание и принял активное участие в приобретении 
подарков.  
Эта акция тронуло наши сердца, никого не оставила 
равнодушным, и наша помощь оказалась действенной.  
И как написано в Священом Писании  Рим.12:8-9:  
Увещеватель ли - увещевай; раздаватель ли - раздавай в 
простоте; начальник ли - начальствуй с усердием; 
благотворитель ли - благотвори с радушием. Любовь да 
будет непритворна; отвращайтесь зла, прилепляйтесь к добру. 

 Людмила Новик, церковь «Евангелие», Кёльн, Германия 

 
СОБЫТИЯ 

«МОЛОДЁЖЬ ДЛЯ ИИСУСА» 

В церкви "Путь Господень"  с 25 по 27 
ноября прошла конференция «Молодёжь 
для Иисуса», в которой принимали 
участие  пастор из Украины Виктор 
Николаевич Томев со своей прекрасной 
женой Еленой Васильевной, пастор из 
Штата Вашингтон Сафрон Рудковский с 
женой Надеждой и пастор из Флориды 
Петр Мирошник. На конференции 

говорилось о том, как молодёжь 
должна посвящаться и служить Богу. 
Это  было очень хорошее время. 
Каждый из присутствующих 
обновился и получил новое 
помазание. Вся церковь действительно 
приблизилась к Богу, и это дало новый 
толчок каждому задуматься и начать 
служить Богу с полной отдачей. Эти 
дни были особенно благословенны для 
тех, кто жаждал Бога. Очень многие 
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 молодые люди обновились духовно, 
а в конце конференции все лидеры 
церкви были помазанны елеем, и это 
была особая молитва за тех, кто 
чувствовал себя в этой церкви. И 
ещё произошло одно очень важное 
событие, в котором церковь очень 
нуждалась. Мы рукоположили двух 
дьяконов церкви: Виталия  
Владимировича Руссу и Валерия 
Ивановича Христова. Эта 
конференция была целью нашей 
церкви, чтобы молодёжь могла 
сблизиться и обьединиться в 

единном служении Богу с молодёжью из других мест, и получить новый  духовный рост 
в общении с нашим Богом.     

                                                                             Церковь «Путь Господень», г.Сакраменто,США. 
 

 
СВИДЕТЕЛЬСТВО 

 
Три месяца тому назад, я резко и внезапно заболела. 
Почувствовала острую боль в грудном отделе позвоночника. 
Обезболивающее средство не дало эффекта. Вдруг 
прекратилось движение сначала одной ноги, а следом и 
другой, и нижней половине туловища. Вызвали "Скорую 
помощь". Сделали инъекцию, чтобы снизить высокое 
артериальное давление, и на носилках отнесли до машины. 
"Скорая" увезла меня в больницу. Все это время я по 
возможности молилась за исцеление, хотя и трудно было 
молиться из-за тяжелого состояния. В основном я не 
переставала повторять, что ранами Иисуса я исцелена. Я была 
в сознании и движение рук было в полном объеме. Я по 
мобильному телефону с помощью SMS через знакомых 
сестер просила пастырей молиться за мое исцеление. 

Движения в ноге, а следом и в другой начали появляться на третий день и в 
последующие дни. Постепенно я начала с посторонней помощью ходить по палате, 
потом и по коридору. В палате больным (кроме меня находилось еще пять человек) я 
свидетельствова о том, как чудесным образом исцеляет меня Бог, и как Он дает 
мудрости врачам и благословляет дела рук их. Я твердо верила, что выйду из больницы 
только на своих ногах, а иначе и быть не может. Через две недели меня выписали домой. 
Выходила я из больницы самостоятельно, без посторонней помощи. Процесс исцеления 
еще продолжается, но я имею возможность ходить, что самое основное.  
Вот таким образом Бог явил Свою Славу, за что я Ему очень благодарна.  
 

Тощева Евдокия Ивановна, "Благая весть", п. Шахан, Казахстан. 
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СОБЫТИЯ 
 

В предверии  Рождества молодёжь 
церкви «Путь Господень» посетила 
многие семьи. Они рассказывали о 
Рождении Иисуса и пели 
Рождественские колядки. 
Приехавши домой, они были 
переполнены радостью и 
восхищением о том, как Бог делал 
свою работу,  когда они пели и 
свидетельствовали. Молодые люди 
свидетельствовали о том, как люди 
в каждом доме были рады их 
посещению. А также  прошло 
Рождественское служение, в 

котором принимали участие 
молодёжь и дети. Молодёжь 
показала очень интересную 
сценку, которая дала  каждому 
задуматься, почему родился 
Христос и что он принёс в этот 
мир. Активно участвовало в 
празднике и детское служение. 
Праздничные стихи и песни не 
оставили никого равнодушным. 
Дети исполняли их с большой 
искренностью и желанием. В 
конце служения дети получили 
Рождественские подарки, и вся 
церковь после служения 

праздновала день рождения 
Иисуса.                                      
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СОБЫТИЯ 
Новый Год - это праздник, в котором мы можем подвести итог нашей жизни, что мы 

сделали хорошее за целый год, и 
какие плоды мы принесли  пред 
нашим Богом. Оказался  ли каждый 
из нас той смоковницей,  когда 
 Иисус пришёл и не нашёл на ней 
плода. Он сказал: «Срубите её, 
зачем она и место занимает». Но 
садовник просил оставить её ещё 
на один год. Поэтому Бог даёт 
каждому  задуматься, хотя бы на 
Новый год,  исправить свои 
ошибки,  и начать приносить 
 полезные плоды в своей жизни. В 
церкви Путь Господень 31 декабря 
прошла встреча Нового Года. 

Около 80 человек привутствоавли на прзднике. Были гости из Флориды и Колорадо. 
Уютно и красиво  украшенный зал  вызывал праздничное и  радостное настроение. 
Прекрасная группа  церкви «Путь Господень» и все присутствующие начали  с 
прославления Бога. В 23:45 пастор Иван Христов поздравил всех с наступающим Новым 
Годом. Он пожелал всем благополучия, мира, любви, здоровья и духовного роста в 2011 
году. Пастор прочитал для нас всех Исая 51, с 1 по 6 стихи.  

Послушайте меня стремящиеся к правде, ищущие Господа! Взгляните на скалу, из 
которой вы иссечены, и в глубину рва, из которого вы извлечены. Посмотрите на 
Авраама, отца вашего, и на 
Сару, родившую вас: ибо я 
призвал его одного, и 
благословил его, и 
размножил его. Так Господь 
утешит Сион, утешит все 
развалины его и сделает 
пустыни его как рай, и 
степь его как сад Господа; 
радость и веселие будет в 
нём, славословие и 
песнопение. Послушайте 
меня ,народ мой, и племя 
моё, приклоните ухо ко мне! 
Ибо от меня произойдёт 
закон, и суд мой поставлю во 
свет для народов. Правда 
моя близка; спасение моё 
восходит, и мышца Моя будет судить народы; острова будут уповать на меня и 
надеяться на мышцу Мою. Поднимите глаза ваши к небесам, и посмотрите на землю 
вниз: ибо небеса исчезнут, как дым , и земля обветшает, как одежда, и дители её 
также вымрут; а Моё спасение пребудет вечным, и правда Моя не престанет.  
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Этими словами он сказал, чтобы каждый 
сегодня посмотрел на живого Бога и укрепился 
в вере. Потом церковь  вступила в Новый Год с 
молитвой. Была очень горячая молитва, каждый 

молился о том, чтобы  в Новый 2011 
год, хотя бы на одну ступень стать 
ближе к Богу. Чтобы жить в мире и 
согласии, и творить добро. Быть 
опорой друг для друга, поддерживать 
 ближнего своего  и трудиться,  не 
покладая рук, приводя людей в 

Царствие Божее. Люди говорили свои пожелания друг другу, чувствовалась дружеская 
обстановка и Божье присутствие. И, конечно, была очень большая программа; песни, 
игры, призы, а главный приз был фотоапарат. Это было прекрасное время. Мы сидели 
до утра, участвуя конкурсах и общаясь друг с другом. 

                                                        Церковь Путь Господень, г. Сакраменто, США 
 

 
СВИДЕТЕЛЬСТВО 

 
Мир и благополучие от Господа всем тем, кто 
возьмёт в руки очередной номер газеты или же 
откроет веб-страничку в Интернете! С 
наступившим всех Новым годом. Год начался 
неоднозначно: волна конфликтов и террактов 
прокатилась по всей Земле, никого не оставив 
равнодушными к происходящему. 
А тут ещё и природные катаклизмы, ранее не 
веданные, захлестнули те уголки планеты, где 
раньше увидеть ТАКОЕ даже не представлялось 
возможным (Церкви Германии понимают меня 
наверно больше  всего). Многие начали вновь и 
вновь перечитывать главы книги Откровения и 
сравнивать казни и чаши, выливаемые Ангелами 
на Землю, с событиями прошедших месяцев. 
Господь близок! Хотелось бы рассказать о поездке 
моей семьи в Казахстан во время рождественских 
и новогодних каникул. Мы знали о природных 

катаклизмах ещё до того, как отравиться в путешествие, поэтому Церковь молилась о 
нас, что бы никакое зло не приключилось с нами. И это было большим свидетельством 



14 
 

для нас, когда за день до прилёта 
аэропорт открывался и сразу же после 
того, как мы летели дальше, вновь 
закрывался по погодным условиям. То 
же было и на междугородних трассах. 
По прибытию в Караганду в этот же 
вечер я был приглашен на 
межцерковновую молитву-
прославление, главной целью которой 
было обратить сердца людей к Иисусу. 
Многочасовой молитвенный марафон 
проходил в очень тёплой и помазанной 
атмосфере!  Люди не собрались для 
того, что бы показать, чья Церковь 

лучше или же у кого круче группа прославления, была лишь одна цель - жажда Бога. За 
время нашего прибывания мы 
смогли присутствовать на служении 
в Церкви города Караганды, 
пастырем  которой является 
Владимир Абиев, в Церкви города 
Сарани, где несёт своё служение 
пастырь Валерий Руссу. Также мы 
были в посёлке Шахан, где пастырь 
Александр Голубков и его помощник 
Сергей Крылов несут благую весть 
людям. В каждой из выше 
перечисленных Церквей есть своя 
изюминка, что-то не похожее на 
других, но и есть большое общее - 
это Богоискание, стремление к 
святости. Приехали мы не с пустыми руками, а с  рождественскими подарками для детей 
из Церкви и не только для них, а так же для всех новопришедших на рождественское 
Богослужение. Дети так же не остались в стороне от происходящего, подготовив 

рождественскую программу. 
Особенно хотелось бы 
отметить сценическую 
постановку в исполнении 
сестры Айгули её дочери-
ангела. Постановка с 
глубочайшим смыслом 
заслуживала похвалы не 
только от присутствующих, но 
и от Бога! Пусть Господь 
воздаст Вам и вдохновит на 
новые творческие успехи. 
Важное, что я для себя извлёк 
из этой поездки: я увидел  
веру, пребывающую в них,  
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которая почему-то не так сильна во мне, вообщем есть чему поучиться и нам от них и 
им от нас. Лично я получил большое вдохновение от поездки, не жалея ни о чём. 
Желаю, что бы мы могли чаще общаться Церквями: через это каждый из нас получает 
благословение от Бога.    
P.S.  ...особая благодарность Господу за то, что во время нашего прибывания и служения 
в Церквях, некоторые, из оставивших служение по тем или иным причинам, начали 
посещать служения вновь. Слава Господу за всех Вас, вы даже не представляете, каково  
Иисусу видеть всех Вас в служении. Пусть Бог и Церковь помогут Вам подняться  в вере 
на те вершины, на которых вас видит Спаситель!       
 
                                                                           Арсений, "Краеугольный Камень", г. Милтон, США. 

 
 

 
ТВОРЧЕСТВО 

С НОВЫМ ГОДОМ! С НОВЫМ СЧАСТЬЕМ! 
 
С Новым годом! С Новым счастьем!   
Поздравляем мы всех вас!  
И от всей души желаем,   
Чтоб настроенье было класс! 
 
Может вам немного грустно,  
Что нет снега в эту ночь? 
Но увы, ведь Бог так создал, 
Ни чем не можем вам помочь. 
 
Ну давайте, не грустите,  
В зале свечи все зажгите, 
Будем Новый Год встречать,   
А 10й провожать. 
 
Пусть уходит без оглядки, 
Новый Год , свои порядки. 
В Сакраменто много русских,  
Может кто из них пропущен? 
Может мы кого забыли?  
В церковь к нам не пригласили? 
 
Так давайте ж не сдаваться,  
 Силой Духа укрепляться, 
Чтоб настал тот день и час, 
И было много, много нас.             
                                                                   

 Екатерина Цымбал,  Церковь , «Путь Господень», Сакраменто,  США. 
 
 

 



16 
 

ЕСТЬ ЧЕМУ ПОУЧИТЬСЯ 

АФОРИЗМЫ 
Слова мудрых - как иглы и как вбитые гвозди, и составители их - от единого пастыря.  
А что сверх всего этого, сын мой, того берегись: составлять много книг - конца не 
будет, и много читать - утомительно для тела.  Екл.12:11. 
 

• Если у тебя  ничего не получилось с первого 
раза, попробуй прочитать инструкцию. 

•  Если ты не готов к успеху, ты готов на 
провал. 

• Счастье - это движение в правильном 
направлении. 

• Твоя жизнь всегда будет двигаться в 
направлении твоей самой сильной мысли 

• Целенаправленность делает твою жизнь влиятельной. 

• К сожалению, люди, следующие за толпой, как правило, в ней теряются. 

• Пойми, мнение других не имеет ничего общего с твоим успехом. 

• Если ты хочешь управлять оркестром, ты должен повернуться спиной к толпе. 

• Ты не можешь достичь правильных целей с неправильными людьми. 

• Один из ключей к поражению попытка угодить всем. 

• Послушание - это самый короткий путь к благословениям. 

• Первый шаг к успеху - это желание слушать. 

• Никогда не отмахивайся от хорошей идеи из-за того, что тебе не нравится тот, кто 
ее высказал. 

• Забудь о себе, служа другим, и другие никогда не забудут тебя. 

• Мост, который ты сейчас сжигаешь, может понадобится тебе завтра. 

• Характер - это путь к успеху, но успех никогда не будет ключом к характеру. 

• Зрелость приходит  не с возрастом, а принятием ответственности. 

• Начни благодарить Бога за то, что имеешь, и Он даст тебе то, что тебе недостает. 

• Могучий дуб был когда-то маленьким желудем. 

• Умножая мудрость, ты умножаешь свою ценность. 

 Подобрал Петр Билецкий, Сакраменто, США. 
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КРУГЛЫЙ СТОЛ 

ИИСУС  - ЧЕЛОВЕК СВОЕГО ИМЕНИ 
 
 «Любите Господа, все праведные Его; Господь хранит верных, и поступающим 
надменно воздаёт с избытком» (Пс. 30:24) 
 
Любить Господа. Как мы можем любить Его? Наверно, каждый христиан над этим 
задумывался, и каждый находит свой ответ. И есть у христиан очень много 
возможностей проявлять свою любовь к своему Творцу и Спасителю.  
Например, всегда приходить на служения, в любую погоду и при любых семейных 
обстоятельствах, когда, к примеру, приезжают гости, а идти вместе в церковь не хотят, 
то как раз подходящий момент показать Господу свой приоритет.  
Следить за своими поступками, речью, мыслями; иметь желание меняться; идти на 
молитву с желанием, а не по графику; отдавать Ему лучшее: деньги, время и т. д. – это 
всё есть тоже проявление любви к Господу, потому что все эти действия мы совершаем 
из стремления угодить Господу, чтобы не огорчать Его, чтобы Он радовался нам, как и 
радоваться самим. «Радуйтесь, праведные, о Господе...» (Пс. 32:1)  
 
Когда ты любишь Иисуса Христа, то будешь делать для Него, то будешь делать Его 
дело,  не взирая на какие обстоятельства, действия людей, мнения, отношения и т.д. Ты 
просто Его любишь! И вся честь и слава только Ему! И когда Он направит тебя на 
другой род деятельности, ты спокойно и радостно оставишь прежнюю деятельность, к 
которой привык, которая, может быть, тебя уже подняла на какие-то высоты, и спокойно 
займёшься новым. 
 
«Достоин Ты, Господи, принять славу и честь и силу, ибо Ты сотворил всё, и всё по 
Твоей воле существует и сотворено» (Откр. 4:11) 
 
А насчёт «людей Имени», такую идею подал наш дорогой брат, то Вы тут что-то 
«загнули» не то. Или я чего-то не понимаю? Может быть, я просто не поняла суть вашей 
идеи? Мне же кажется, что надо отдавать приоритет, всегда, везде и во всём, только 
Иисусу Христу, и печься только о своём имени в небесной Книге Жизни, чтобы там 
были записаны наши имена, а заодно и тех, за кого мы молимся. Я свою деятельность 
вижу только в таком виде, чтобы исполнять волю Божию там, где меня Господь 
поставит. Если Он сегодня хочет меня использовать в газете, а я знаю точно, что это Его 
воля, значит, я буду это делать. Нравится это кому-то или не нравится, хотят меня тут 
видеть или не хотят, с этим Господь разберётся, не моя забота. Завтра пошлёт меня 
Господь на другое задание, я уйду со спокойной совестью. Я не вижу за собой никаких 
обязательств, кроме как обязательств перед Иисусом. А иметь обязательства перед Ним, 
значит иметь их и перед Его детьми и перед погибающим миром. Вот круг и замкнулся. 
Строить и стремиться к обязательствам перед Господом Иисусом Христом – значит, 
автоматически ты будешь стараться и перед людьми, но не наоборот: стараться для 
людей, думать, как им угодить, как попасть в список «людей Имени», а Господь потом 
всё это должен автоматически принять. Иисус – есть Человек Своего имени и больше 
никто. 
 
Но дорогие мои братья и сёстры, то, о чём я сейчас пишу, это только моя позиция. Но на 
самом деле я не против предложения нашего брата, если вы это предложение 
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принимаете, то я не против. Если кто-то хочет этим заниматься, пусть делает, не мне в 
этом участвовать и кого-то выделять. Правда один человек есть, чью деятельность в 
нашей газете мне уже давно хотелось выделить, и это как раз наш дорогой брат, о чьей 
идее я тут сейчас писала. Видите ли, вот вроде бы все участники создания газеты со 
старанием делали своё дело, но мне казалось, что именно этот брат делает своё дело с 
особой душой, с особым интересом. И дело тут совсем не в том, какой материал он 
подавал, ни хвалить, ни критиковать, я не собиралась, а просто мне нравилось, как он 
подходит к своему заданию, как участник создания газеты, - с душой. Но я согласна и с 
его мнением, о тех людях, которых он выделил, но я и помню тех редакторов, которые 
участвовали во всех номерах, с самого начала. Так жаль, что некоторые больше не 
принимают участия, но, может быть, их Господь призвал на другой род деятельности. 
Пусть они будут обильно благословлены!  А газета пусть будет обильно благословлена 
теми людьми, которые захотят через своё участие в газете показать Господу свою 
любовь!   
 
Многие скажут: я люблю Господа, но я не умею писать для других. Вот вам свежий 
пример тому, как я пишу вам эту заметку. Уже вышли все сроки, когда надо было 
отправить собранный материал. Но я тоже не знала, как писать, чтобы подготовить 
заранее. У меня есть несколько тем, которые мне бы хотелось освятить, но я не знала с 
какой начать, да и как писать. Господь сказал, чтобы я начала о любви. И вдруг из 
Псалма 30, который я выучила наизусть, высветился двадцать четвёртый стих, который 
я и взяла, как оглавление темы о любви ко Христу, через наши дела. А заметка брата 
помогла мне в этом. Я недавно прочитала Послание св. ап. Иакова и его назидание, что 
«вера без дел мертва» (Иак. 2:20), что и заинтересовало меня.  
Главное: захотеть писать, сесть писать и быть послушным Богу. Когда садишься писать, 
то как-то так само собой и получается что-то. Скажу вам, я никогда не трачу много 
времени на поиски темы, как-то так само собой они находятся. И это не так сложно 
потом чужое перепечатать. Сложнее тогда, когда пишу сама.  
Открою вам одну тайну. Когда приходит новый выпуск газеты, то я испытываю ужас. 
Ужас оттого, что я там написала. Я даже сразу и не ищу свои работы - напечатали их 
или нет. Я сначала читаю слово от редакции, что я очень люблю и считаю неизменно 
лучшим материалом газеты. Потом уменьшаю размер газеты, чтобы посмотреть общий 
вид, при этом вижу посланные мною фото. Потом возвращаю размер и просматриваю 
всё подряд, обращая внимание на то, что на этот раз прислал брат Билецкий и кого на 
этот раз нету, и когда дохожу до своей заметки, прочитываю её, и только тогда меня это 
чувство ужаса покидает. А всё потому мне так страшно, что я тоже не считаю себя 
великим писателем, но я просто исполняю то, о чём написала в начале этой заметки. 
 
Пётр Билецкий в своей статье «Газета хочет быть прочитанной» высказывает 
уверенность в том, что газета активно читается. У меня же противоположное мнение: 
если люди не хотят принимать участие в создании газеты, то будет ли у них желание её 
распространять? Наш брат в этой статье задаёт вопросы пасторам о пасторском 
служении, а я бы предложила им ответить в газете на тему о распространении газеты, 
одним предложением: «пастор такой-то: газета распространяется, все члены церкви 
имеют доступ ко всем номерам, начиная с первого номера.» Так все ли напишут? 
Думаю, что никто.  
Среди вопросов, заданных автором, пасторам, есть и такой вопрос: Какой метод более  
эффективный для пользы и роста церкви. 
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Это не моя задача писать на такие темы, я всего лишь обыкновенная христианка, но мне 
хотелось бы пару слов сказать, просто, как размышление, как свидетельство. Мысль 
написать об этом мне пришла после разговора с моей сестрой во Христе из Магадана. 
Она много трудится в своей церкви. И на этот раз я у неё спросила, каким же служением 
она занята. Оказалось, что она лидер молитвенной группы; имеет дар учителя и ведёт 
ещё одну группу по изучению Библии, кажется, молодёжную; имеет помазание на 
проведение причастия и крещения; когда пастор отсутствует, то может проводить 
служение, т.е. его заменять. Вот так. Многие подумают: «Какая активная, 
благословенная сестра!». Но я подумала другое: «Какой у неё пастор замечательный!» 
Потому что один и тот же человек может при одном пасторе расцвести, а при другом 
завянуть. Конечно, эта моя сестра, наверно, нигде не смогла бы завянуть, потому что её 
начальный процесс духовного роста и становления прошёл удачно, а это очень важно, 
ей повезло.  
Конечно, сегодня это и модно и важно, когда церкви ищут новы пути. А что говорит нам 
Священное Писание по этому поводу? А оно нам представляет совершенно полную 
модель правильной церкви, людям надо только приложить усилие всего этого 
придерживаться. Вот несколько примеров из Священного Писания о том, какие могут 
быть служители. 
 
«Если бы у кого было сто овец, и одна из них заблудилась, то не оставит ли он 
девяносто девять в горах и не пойдёт ли искать заблудившуюся? И если случится 
найти её, то, истинно говорю вам, он радуется о ней более, нежели о девяноста 
девяти не заблудившихся. Так нет воли Отца вашего Небесного, чтобы погиб один из 
малых сих.» (Матф. 18:12-14) 
 
«Да сбудется слово, речённое Им: из тех, которых Ты Мне дал, Я не погубил никого» 
(Ин. 18:9) 
 
«Сказал также им притчу: может ли слепой водить слепого? Не оба ли упадут в яму?» 
(Лук. 6:39) 
 
Эти места из Священного Писания известны всем. Но легко ли о них помнить, руководя 
церковью? Мы ищем нового. Да не забывать нам, хотя бы, об этих Божьих уроках. Всё 
новое, что мы ищем, уже написано в Священном Писании. 
 

  Ирина Руттер, Церковь Господа Иисуса Христа, Берлин 
 

 
РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ 

ОТЦЫ, ДЕТИ И ХАМОВО ПРОКЛЯТИЕ 

Почитай отца твоего и матерь твою 
 В книге Второзакония дана заповедь: «Почитай отца твоего и матерь твою, как 
повелел тебе Господь, Бог твой, чтобы продлились дни твои, и чтобы хорошо тебе 
было на той земле, которую Господь, Бог твой, даёт тебе» (Втор. 5:16). Почитание 
родителей открывает для человека большие благословения. Жизненный успех, который 
включает в себя: здоровье, умение принимать правильное решение в той или иной 
ситуации, счастливый брак, успешный бизнес – во многом зависит от исполнения этой 
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заповеди. И, соответственно, человек, не почитающий родителей, будет пожинать в 
своей жизни проклятия. «Проклят злословящий отца своего или матерь свою!» 
(Втор.27:16). Злословие - это передача информации, наносящей ущерб репутации кого-
либо. 
В первых главах Библии приведена история Хама. «Ной начал возделывать землю, и 
насадил виноградник; и выпил он вина, и опьянел, и лежал обнажённым в шатре своём. 
И увидел Хам, отец Ханаана, наготу отца своего, и вышедши рассказал двум братьям 
своим» (Быт. 9:20-22). Принято считать, что проступок Хама состоял в том, что он 
насмехался над отцом. Но Библия нам ничего об этом не говорит. Может быть, была 
насмешка над отцом, может быть, было порицание отца: «Как могут взрослые люди так 
поступать!» Библия не уточняет эти детали. Для автора Писания не важны намерения и 
мотивы поступка Хама, важен сам факт: Хам передал плохую информацию об отце. 
Заметим, Хам ничего не придумал, ничего не исказил. Но он не имел права этого делать. 
Мне пришлось быть на одном церковном изучении истории Хама. И как-то очень скоро 
в обсуждении этой ситуации стало преобладать порицание самого Ноя: «Почему он 
поступил так безответственно? Какой пример он подал сыновьям! Ведь он же сам 
спровоцировал Хама!» По логике рассуждений, выходило, что большая вина лежит на 
самом Ное, и его проклятье Хама выглядит несправедливо. Но Бог не только не осудил 
Ноя, но и подписал его проклятие, и множество поколений потомков Хама понесло 
последствия проклятия. Так жёстко Бог осуждает нарушение семейной иерархии. 

Божий замысел о мире 
Наличие иерархии в обществе – не историческая случайность и не следствие 
человеческого произвола, но Божий замысел о мире. Апостол Павел пишет: «Всякая 
душа да будет покорна высшим властям; ибо нет власти не от Бога, существующие 
же власти от Бога установлены» (Рим. 13:1). Таким образом, повиновение власти – это 
осознание того, что Сам Бог поместил нас в определённый порядок вещей, это 
признание, прежде всего, Его власти над нашей жизнью. 
Данная мысль проходит через всю Библию. Дети должны повиноваться и почитать 
родителей, жёны – мужей, слуги – господ, граждане – правителей, верующие – своих 
пастырей. Люди, противящиеся существующей иерархии, становятся врагами Божьими. 
«Посему противящийся власти противится Божию установлению, а противящиеся 
сами навлекут на себя осуждение» (Рим. 13:2). И этот принцип действует во всех 
сферах жизни: в обществе, на работе, в семье и церкви.  
Православные психологи Ирина Медведева и Татьяна Шишова в статье «Проклятие 
Хама» указывают, что неспособность принимать иерархические границы, такие как, 
взрослый – ребёнок, учитель – ученик, свойственна шизофреникам. И на 
многочисленных примерах они показывают, как происходит шизофренизация 
современного общества. Наиболее ярко это проявляется в новой системе воспитания, 
когда между взрослыми и детьми устанавливаются партнёрские, дружественные 
отношения. Эта система взращивает современных «хамов», не способных видеть 
границу между взрослыми и детьми, ставящими себя на один уровень со взрослыми. И 
виноваты в этом взрослые, допустившие эту систему. «Партнёрские отношения 
отменяют воспитательный процесс, ибо он не возможен без нормальной иерархии», - 
пишут авторы – «когда мама находится на пьедестале своего материнского авторитета, 
то всё, что её окружает, всё, что от неё исходит, неприкосновенно для порчи. Но какое 
благоговение можно испытывать к маме-партнёру?» Но не происходят ли подобные 
вещи в нашей, церковной среде?     
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Сегодня можно услышать проповеди о том, что Христос - наш Друг. И действительно, 
Христос назвал Своих учеников друзьями: «Я уже не называю вас рабами, ибо раб не 
знает, что делает господин его; но Я назвал вас друзьями, потому что сказал вам всё, 
что слышал от Отца Моего» (Иоан. 15:15) Но сами ученики почему-то не называли 
Христа своим Другом.  
Посмотрите на апостольские послания. Апостолы представлялись рабами Иисуса 
Христа. Любимый ученик Иисуса, который вместе с Ним провёл множество бесед и 
совместных трапез, не бросился к Христу обниматься, а пал пред Ним на лицо своё, как 
мёртвый. Несмотря на то, что Христос приблизил к Себе апостолов, они не теряли 
чувства духовной реальности и ясно осознавали границу между Богом и человеком.  
Представим себе ситуацию: нам каким-то невероятным образом посчастливилось 
оказаться на встрече с президентом страны, на которой президент обратился к 
присутствующим со словами: «Друзья мои!» И вот, после этой встречи я начинаю всем 
говорить, что президент – мой друг. Не будет ли это проявлением шизофрении? 
Президент может назвать себя нашим другом, но с моей стороны назвать президента 
своим другом будет проявлением неадекватности. Но почему-то подобная аномалия 
становится нормой в наших церквах. 

Конфликт между поколениями 
Хамская модель поведения проявляется в конфликте между поколениями. Сегодня 
молодёжь представляется как наше будущее не в том, что она нас когда-то сменит, а как 
некая элита, как носители прогрессивных идей, творческого подхода, в противовес 
старикам, которые не могут избавиться от совковости и всё тормозят. Мне пришлось 
слышать на церковном совещании доклад недавнего семинариста о необходимости 
перемен. И одной из проблем церкви была названа чрезмерно завышенная самооценка 
старшего поколения, а вот про самооценку молодого поколения не было сказано ни 
слова. 
Но именно молодости свойственны чрезмерные амбиции. Можно ли сравнить 
жизненный опыт молодого человека и умудрённого жизнью старца? Мудрость, как 
правило, приходит с годами, во многом приобретается через кризисы и неудачи. А 
молодости свойственно конформистское поведение. Молодые люди больше всего 
думают о том, как они выглядят и какое производят впечатление. Куча комплексов 
давит на молодого человека. Ему просто необходимы опека и помощь взрослого. 
Разделение Израиля произошло именно в тот момент, когда Ровоам и его молодые 
друзья почувствовали себя круче, чем их отцы, и пренебрегли советом старцев. 
Конечно, среди причин разделения были и другие грехи. Например, идолопоклонство 
отца Ровоама Соломона. Но именно непочтение к старцам сделало Ровоама и его друзей 
беззащитными перед наследственными грехами. Их духовный иммунитет был разрушен. 

Чтобы показать любовь Бога к грешному человечеству, Иисус рассказывает притчу о 
блудном сыне. Глубина нашего бунта против Бога отражена в рассказе о постыдном 
поступке младшего сына, который потребовал причитавшуюся ему часть наследства 
ещё при жизни отца. На одном обсуждении этой притчи, как и в рассуждении о 
проступке Хама, опять вышел на первое место не сам проступок, а его мотивы: 
«младший сын, собрав всё, пошёл в дальную страну и там расточил имение своё, живя 
распутно» (Лук. 15:13). Иными словами, порочность сына проявилась не в самом факте 
требования наследства у живого отца, а в том, что ему захотелось вести распутную 
жизнь. По логике этих рассуждений получается, что если бы младший сын, живя в 
дальней стране, вёл бы благопристойную жизнь и умножил полученное наследство, то и 
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не за что было бы его порицать. Но по логике Писания сын, отвергнувший своего отца, 
неизбежно будет вести развратную жизнь и расточит имение. 

МОЛОДЫМ ЛЮДЯМ СВОЙСТВЕННА ИНИЦИАТИВА 
Но разве нельзя её проявить в отцовском имении? «Папа, мне кажется, что надо 
расширять наше дело, давай откроем представительство нашей фирмы ещё в одном 
городе и позволь мне там поработать... Папа, мне кажется, на одном участке нашего 
предприятия дела идут неважно. Позволь мне там поработать, чтобы выправить 
ситуацию». И навряд ли этому сыну будет отказано в инициативе. 
Но нередко эта история выглядит по-другому: «Папа, всё лучшее, чему ты меня мог 
научить, я уже усвоил. Теперь ты для меня уже тормоз, я хочу эффективного 
хозяйствования. И в других странах есть тому примеры. Ты уже не изменишься. Ждать, 
пока ты умрёшь, слишком долго. Поэтому дай мне причитающуюся мне часть 
наследства, я открою своё дело и покажу тебе, что значит настоящий бизнес!»  
Сегодня можно услышать от молодых людей слова: «Ждать, пока люди с устаревшими 
взглядами в церкви изменятся, слишком долго. Поэтому разумнее открыть новую 
церковь». Но всех церковных альтернативщиков ждёт участь блудного сына. Это 
неизбежный закон. 
Кто-то скажет: «Но ведь это делается ради эффективной евангелизации! Что может быть 
важнее спасения грешников?» Однако цель не оправдывает средства. Может быть, и 
Хам рассказал о проступке отца из добрых побуждений, желая помочь отцу. Может, это 
и так. Но он поступил неправильно, и за это был проклят. 
К сожалению, сегодня хамская модель поведения становится нормой, и не только в 
светском обществе. Она становится нормой и в церкви. Сегодня идёт процесс открытия 
новых церквей. И хорошо, когда церкви открываются правильно, когда есть тесная связь 
с материнской церковью, желание развивать дело своих отцов, походить на них, когда 
расширяется наше церковное дело. Этот принцип наследует благословение. Но когда 
происходит противопоставление новых церквей старым, то это уже разврат, за которым 
следует хамово проклятие. 

Во времена апостола Павла не было конфликта поколений 

Но существовало напряжение между уверовавшими евреями и уверовавшими 
язычниками. И нигде мы не видим, чтобы Павел предлагал решать конфликты путём 
разделения. «Да зачем вам тратить силы на споры и выяснение отношений, откройте в 
городе новую церковь – и у вас освободится уйма времени и энергии, которые можно 
потратить на благовестие!» Даже намёка нет на подобную «эффективность». Павел 
всегда призывает к единству. И не считает время, потраченное на достижение единства, 
напрасным, так как любое противопоставление противоречит сущности христианства. 
Сегодня можно услышать о молодёжных церквах, о церквах с «продвинутым» 
музыкальным служением. Как-то в нашей церкви был гость, который хвалился, что их 
церковь на 90% состоит из людей с высшим образованием, и он выразил надежду, что 
лет через пять она на 100% будет состоять их людей с высшим образованием. Похоже, 
уверовавшему дворнику в той местности придётся искать церковь в другом районе, где 
он не будет портить показатели. 
В церкви нужны все возраста. «Консерваторы» и «либералы» нужны друг другу. И, 
может быть, настанет время, когда исполнятся слова Писания: «Тогда девица будет 
веселиться в хороводе, и юноши и старцы вместе; и изменю печаль их на радость, и 
утешу их, и обрадую их после скорби их» (Иер. 31:13). 

материал найден Церковью Господа Иисуса Христа, Берлин. 
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ОБЪЯВЛЕНИЕ 

    
 

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ 
В ЦЕРКОВЬ "ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ" 

 

С 6 Февраля 2011 года  
Христианская Церковь "Путь 
Господень" начинает свои 
богослужения по новому 
адрессу:  7100 Fair Oaks blvd. 
Carmichael, CA 95608                                                                         
(Carmichael Bible Church)                                                                                                    

 
 
 

 
 

Наши Cлужения проходят: 
• Воскресенье 12:00 pm.  
• Пятница 9:00 pm. 

(ночная молитва) 
 
 
 
 
 
 
 

Пастор Иван Христов:  тел. (916) 588-6694 
wayofthelord238@yahoo.com 
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МИНУТА СМЕХА 

Минута смехаМинута смехаМинута смехаМинута смеха    

 
 

Случай на евангелизации:Случай на евангелизации:Случай на евангелизации:Случай на евангелизации:    
Группа верующих проводит евангелизационное собрание на улице. Идет долгий призыв 
к покаянию, никто не выходит. Наконец, вперед вышел пьяный мужчина. Проповедник 
предлагает ему повторить молитву покаяния:  
- Дорогой Иисус Христос...  
Тот повторяет, хотя язык и заплетается:  
- Д-д-орогой Иисус Христос...  
Проповедник:  
- Прости меня грязного, пьяного грешника...  
Пьяный:  
- И м-м-еня тоже... 
  

Рекомендуется так не евангелизировать:Рекомендуется так не евангелизировать:Рекомендуется так не евангелизировать:Рекомендуется так не евангелизировать:        
Встречает как-то христианин на улице своего старого 
друга и говорит: 
- Привет! Как дела? 
- Так, нормально. Вот в магазин иду... 
- В магазин? Да в ад ты идёшь, а не в магазин! 
Покайся!  
 

Следить за словами Следить за словами Следить за словами Следить за словами ----    необходимость!необходимость!необходимость!необходимость!    
Поступила просьба молиться за сестру, у которой была какая-то опухоль в голове. 
Молящийся и произносит: 
- Господь, если у этой сестры что-то есть в голове, то Ты это удали...  
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Два выпускникаДва выпускникаДва выпускникаДва выпускника библейских курсов  поспорили, кто из них меньше пожертвует денег. 
Когда мимо проходил служитель, первый брат положил копейку 
и победоносно посмотрел на второго. 
- За двоих, - смиренно произнес второй. 

 

Братский советБратский советБратский советБратский совет  
   

 Верующий спрашивает верующего:  
- Сколько, на твой взгляд, в братском совете бюрократов?  
- Процентов пятьдесят!  
- А остальные?  
- А остальные пятьдесят процентов это их жены - 
бюрократки! 
 
Свидетели ИеговыСвидетели ИеговыСвидетели ИеговыСвидетели Иеговы стали свидетелями ДТП (дорожно-транспортного происшествия). 
Теперь у свидетелей Иеговы выбор: остаться свидетелями Иеговы или стать 
свидетелями ДТП? 
 
"Перлы" из проповедей:"Перлы" из проповедей:"Перлы" из проповедей:"Перлы" из проповедей:    
  
- И Даниила бросили во РВИНЫЙ ров... 
  
- Каин охотился на овец, которых пас Авель. 
  
- И он УГЛУПИЛСЯ в свои мысли... 
  
- Когда я думаю, я плохо выгляжу... 
  
Мы вас категорически приветствуем! 
  
- Не все ж мы "лаптежники"... 
  
- Нужно всенепременно умереть... 
  
- И Господь говорит: "Я могу открыть сокровищницы Небесные и всыпать вам 
столько, что..." 
  
- И Христос сядет на престоле, начиная с 31-го стиха.  
  
- Бог хочет поставить точку в вашей жизни! 
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АДРЕСА ЦЕРКВЕЙ 
 

 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. Милтон) 
Пастор: Сафрон  и Надежда Рудковские 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 846-0804 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 
Репетиция группы прославления: суббота в 7:00 рм по 
адресу Церкви. 
Вечерная молитва: суббота в 8:00 пм по Адресу Церкви. 

 
 
 

 
Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 
Пастор: Александр Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 и четверг в 18:30 
Молитвенные служения: пятница в 19:00 
 
 
 
                                          

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван и Акулина Христовы 
Адрес: 7100 Fair Oaks blvd. Carmichael, CA 95608                                                 
(Carmichael Bible Church)                                                                                                    
Телефон: +1 (916) 588-6694 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord238@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 12:00 ам 
Ночная  молитва:  пятница в 7:00 пм 
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Александр Голубков 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 
Среда в 18:30  
 

 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир и Светлана Абиевы 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  

 
 
 

Церковь (Германия, г. Бюнде) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес домашней Церкви:  
Bindingstr. 54 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120            +49 (5223)-493120       
Время Богослужений: воскресенье 16:00 
 

 
 
 

 

Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  
Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  
Библейский час: Четверг в  18:15 

Совместное служение :  Воскресение в 15:15  
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